



Juin 1912.

Chronique du Sanctuaire

Avril 1912....Avril nous ramène nos missionnaires, absents du Cap depuis le commencement du Carême. Les fidèles qu'ils ont évangélisés ont pris part à la résurrection de Jésus-Christ, et ce travail accompli laisse nos pères libres pour la saison des pèlerinages.

Elle ne s'ouvrira qu'au mois de mai : mais en attendant nous commençons à jouir du retour d'un peu de chaleur ; elle est la bienvenue à la suite d'un hiver très long et très rigoureux.

Ajoutons que le printemps ne nous a pas été heureux.

L'eau est montée considérablement, en Avril 1912. Le départ de la glace a fait une large écorchure à notre quai et la crue des eaux a porté le désordre sur l'embouchure de notre rivière *faverel*.